

Un sistema del pleno conocimiento



Un sistema del pleno conocimiento. Schelling y el Sistema del idealismo trascendental de 1800, herausgegeben von Johanna Hueck, Rafael Aragüés Aliaga, Rafael Reyna Fortes

Schellings System des transzendentalen Idealismus ist eines der zentralen Werke des deutschen Idealismus, ebenso aktuell wie komplex. Es spiegelt in vollem Umfang die großen Debatten einer ganzen Epoche wider: das Erbe Kants und der Transzendentalphilosophie, die Notwendigkeit einer Naturphilosophie, das Verhältnis von Notwendigkeit und Freiheit, die Bedeutung des Organismusbegriffs, die Rolle der Kunst und der ästhetischen Intuition. Es gibt nur wenige Werke in der Geschichte der Philosophie, die ein so radikales Projekt in Angriff nehmen und es bis zu seiner letzten Konsequenz führen: ein System des gesamten Wissens, ein System des vollständigen Wissens

zu schaffen. Dieses Buch in spanischer Sprache bietet dem Leser eine Reihe von Begleitmaterialien zur Lektüre des Systems des Transzendentalen Idealismus, Texte, in denen sich große Kenner der Philosophie des Autors mit verschiedenen Aspekten dieser Philosophie auseinandersetzen. Sie bieten eine Orientierung in diesem reichen und komplexen Werk, einen Stützpunkt für die Lektüre, mit wesentlichen Verweisen auf andere Werke Schellings sowie auf philosophische, wissenschaftliche und kulturelle Ideen und Debatten, die den Inhalt des Systems umrahmen.

Johanna Hueck, Rafael Aragüés Aliaga, Rafael Reyna Fortes: Un sistema del pleno conocimiento Schelling y el Sistema del idealismo trascendental de 1800, una editorial Universidad de Málaga 2023.

Weitere Information und Bezug [hier](#).

Date Created

07/06/2023

Author

sstockmar